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                                    06 Feb 2019 
 
Asisten Prof. Mario Cheppi, Sr. Jorge Ortiz, Agrim. Marcos Tiscordio, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, 
Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, 
Sr. Heber Scirgalea, Sra. Graciela Cáceres,  Dr. Héctor Leites, Sr. Nelson Madeiro, Sr. Freddy Diano, Sra. Li-
bertad de Arma, Sr. Sebastián Cheppi y Sr. Julio García Bedat.  
No asiste, con aviso: Sr. Luis Fabiani, 
 
Copa Selecciones:  
Se resuelve que se de por cumplida la sanción de 5 partidos, al entrenador de Lavalleja Capital Gerardo Cano, 
siempre y cuando el sistema COMET permita modificar el registro. 
 
Copa Clubes:  
Se presenta forma de disputa de la Copa A, por parte de la Comisión de Calendario, la cual se aprueba. 
Nota Club Central de San José, propuesta nombre Copa Clubes. La cual es aceptada por unanimidad. 
Se comienza a trabajar en insumos para llamado a precio o licitación de los derechos de televisación de la Copa 
de Clubes. 
 
Reunión en AUF. Se designa a los Consejeros Leites, Camargo y Mariana Fernández para representar a OFI.  
También asistirán Presidente, Secretario y otros Consejeros. 
Se leyó el informe de la Dra. Valiente sobre Estatutos y Reglamentos de AUF 

 
Asuntos Entrados,  

Nota Clubes y Liga de Fray Bentos con invitación a reunirse con los clubes de la liga femenina a los efectos de 
destrabar el conflicto. Chela Cáceres mociona que el Ejecutivo sesione en Fray Bentos. Se aprueba 

Nota Club Nacional de Florida. Se dará respuesta 

 
Varios. 

Tesorero informa sobre reunión con el señor Adrián Fernández de La Esquina del Deporte 

 
 
 

 

12 Feb 2019 

 

 

Asisten Prof. Mario Cheppi, Sr. Jorge Ortiz, Agrim. Marcos Tiscordio, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, 
Sr. Héctor Coronel, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, 
Sra. Graciela Cáceres, Sr. Luis Fabiani, Sr. Sergio Gabito, Sr. Freddy Diano, 
No asisten, con aviso: Sr. Eduardo Píriz y Dr. Héctor Leites 

 
Copa Selecciones:  
Cnel. ® Ney Irigoyen hace entrega al Consejo Ejecutivo de plaqueta recibida de la Alcaldía de Tarariras 

Se realizó informe de los partidos televisados. Se mencionó incidente en el partido entre las Selecciones de 
Soriano Interior y Salto capital en el que un jugador fue agredido 

Tesorero realizó informe sobre pagos por Televisión y Convenio BROU 2x1 

Se manejó la posibilidad de designar veedores del Consejo Ejecutivo 

Kinesiólogo de AIAF con gafete viejo 

Agregar al Boletín de Competencias la recomendación de hacer un tiempo para hidratación cuando los horarios y 
el clima lo ameriten 

 
Copa Clubes:  
Se trabaja en el llamado a precio o licitación de los derechos de televisación de la Copa de Clubes. Trabaja en el 
tema las Comisiones de Finanzas y Marketing. 
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Se trató el tema del nombre de la Copa de Clubes Divisional A, el mismo había sido tratado en Consejo del mes 
de Octubre, por una propuesta de la Liga de Maldonado y se había aprobado que llevara el nombre de 100 años 
del Club San Carlos. Se mantiene dicho nombre. Se mandará nota al Club Central. 
 
Congreso en AUF. Se designa a los Consejeros que asistirán al Congreso del próximo Viernes 15: Cheppi, Ortiz, 
Román, Tiscordio, Mariana Fernández, Héctor Coronel, Fernando Sosa, Camargo y Andrea Valiente para repre-
sentar a OFI.   
 
Comisiones: 

Femenino: Sergio Gabito comunica que se está trabajando en la Agenda para los próximos 4 años. 
Finanzas: se cita a reunión para el próximo martes 19 

Nexo AIAF: Heber Scirgalea informa sobre la reunión mantenida días atrás con representantes de AIAF 

 
Asuntos Entrados,  

Nota Club Figuritas con consultas reglamentarias y estatutarias. Se da pase a Asesoría Letrada. 
 
Varios. 

Visita a Liga Fray Bentos. Martes se decide el dia a realizarse 

 
 

 

 

19 Feb 2019 

 

Asisten Prof. Mario Cheppi, Sr. Jorge Ortiz, Agrim. Marcos Tiscordio, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, 
Sr. Héctor Coronel, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea,  
Sr. Sergio Gabito, Sr. Nelson Madeiro, Dr. Fernando Sosa, Sr. Elio Barreto y Sr. Julio García 

No asisten, con aviso: Sr. Eduardo Píriz Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa  
 

Copa de Selecciones 

Los veedores informan sobre los partidos en que actuaron. 
Se destaca agresión recibida por un asistente en partido jugado en Vergara. 
Se lee nota de AIAF. 
Se determina que medidas deben tomar para mejorar las condiciones de seguridad del estadio. 
El Cnel. Irigoyen informa que, hasta la fecha, se televisaron 33 partidos. En general no hubo problemas para la 
fijación de horarios con ese fin, salvo algún problema con las Ligas de Rivera y Río Negro. 
 
Asuntos entrados 

Se analizan los asuntos recibidos.  
De 1018 
Exp. 
345 a 354 – Envían saludos por nuevo año: Federación de Taewondo, Dr. Alfredo Etchandy, Sr. Raúl Fumón, Liga 
Florida, Federación de Lucha Amateur, Federación de Judo, Federación de Jiu Jitsu, Federación de Natación, 
AIAF, Comisión Normalizadora AUF. 
355 – Liga Artigas comunica imposibilidad de incorporarse al Proyecto U2030. Téngase presente. 
356 – Comisión Normalizadora AUF comunica aprobación Estatutos. Se toma conocimiento. 
357 – Asociación Young comunica campeones distintas categorías. Se toma conocimiento. 
De 1019 

Exp. 
001 – Federación Colonia eleva consulta reglamentaria. Pase a Comisión de Reglamentos. 
002 – Sr. Manuel Carballa propone compra anticipada reedición libro “El football del Novecientos”. Pase a Teso-
rería. 
003 – Club Colonia de Florencio Sánchez solicita apoyo a través fideicomiso de Loterías y Quinielas. Se hará 
nuevo llamado oportunamente. 
004 – Liga San José eleva consulta reglamentaria. Pase a Comisión de Reglamentos. 



O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

 

3

005 – Liga Colonias Agrarias de Salto comunica decisión de no jugar Copa de Selecciones. Pasó a Comisión de 
Calendario. 
006 – Liga Salteña comunica campeones. Se toma conocimiento. 
007 – Liga Flores comunica campeones. Se toma conocimiento. 
008 – Liga San José autoriza a San José Interior para jugar en el Estadio Casto Martínez Laguarda. Téngase 
presente. 
009 – Consejo Técnico Árbitros remite homologación de pruebas físicas. Se toma conocimiento. 
010 – Liga Sarandí Grande comunica retiro del árbitro José Fernando Viera. Pase al Consejo Técnico Árbitros. 
011 – Liga Durazno comunica aceptación de traslado del Club Sarandí a Liga Sarandí Grande. Téngase presente a 
la espera de dicha solicitud. 
012 - Liga Casupá comunica sanción de jugador. Se registra. 
013 – AIAF levanta medidas contra Liga San José. Se toma conocimiento. 
014 – Liga Carmelitana comunica desafiliación Club Ruralito. Se registra. 
015 – Liga Minuana denuncia presencia en cancha del Sr. Brajús en forma indebida. Fue considerado en anterior 
reunión 
016 – Liga Minuana eleva consulta reglamentaria. Pase a Comisión de Reglamentos. 
017 – Liga Minuana comunica renuncia árbitra María José Pírez. Pase al Consejo Técnico Árbitros. 
018 – Sr. Carlos García presenta renuncia a cargo en Consejo Técnico Árbitros. Fue considerado en anterior 
reunión. 
019 – Liga Durazno comunica autoridades. Se toma conocimiento. 
020 – SENADE remite llamado a Fondo Celeste.  Pasa a Comisión de Fútbol Femenino. 
021 – Liga Casupá comunica campeones. Se toma conocimiento. 
022 – Liga Juan Lacaze comunica renuncia Presidente. Se toma conocimiento. 
023 – Club Figuritas Fray Bentos eleva consulta reglamentaria. Pase a Comisión de Reglamentos. 
024 – AIAF plantea mejoras al Parque Ventura Robaina, en caso contrario no arbitrarán. Se analizó en otro pun-
to. 
025 – AUF convoca a reunión con Dr. Zarrillo por documentos médicos exigibles, JUEVES 21 hora 19. Concurri-
rá el Sr. Sosa acompañado del gerente Cr. Segura y del Jefe Dpto. Sr. Gustavo Ruiz. 
026 – AUF convoca a Congreso Electivo 21 de marzo hora 17:30 para “Elección Presidente AUF”. Téngase pre-
sente. 
 
Varios 

CLUB ARTIGAS (MERCEDES) – El Sr. Scirgalea consulta si dicho Club, al cumplir 100 años en la presente tem-
porada, será invitado a la Copa de Clubes. Se contesta en forma afirmativa. 
LLAMADO TELEVISION – Ante consulta del Cnel. Irigoyen se informa que, en la próxima sesión se considerará 
el proyecto. 
NOMBRE TORNEO CLUBES – En atención a error cometido en respuesta verbal dada al Club Central de San 
José se enviará nota solicitando disculpas. El torneo ya tenía como nombre “100 Años del Club A. San Carlos”. 
Se recuerda que, cuando cumplió 100 años, ya se homenajeó al Club Central poniéndole el nombre al torneo. 
INVITACIONES TORNEO CLUBES – Se remitirán notas a las Ligas de los 6 departamentos que no tienen re-
presentante en la Divisional A para invitar a participar de dicho torneo siempre y cuando se llegue a un acuerdo 
televisivo. 
 
Comisiones 

ARBITROS – El Sr. Gabito traslada la inquietud de que, a partir  de este momento, el cuarto árbitro no sea más 
local. Así se aprueba. 
FEMENINO – El Sr. Gabito plantea la necesidad de emitir Circular llamando a participación próximo torneo. Se 
repartirá y se solicitará consideraciones para enviarla. 
El Sr. Gabito aclara que, en la agenda cuatrienal en la que se está trabajando, no se prevé la obligación, para 
este año, de que los Clubes que participen en la Copa Nacional tengan fútbol femenino. 
HORARIO FUNCIONARIO – El Sr. Ortiz comunica la modificación de horario del funcionario Sr. Gadea. 
ACTAS – El Sr. Román informa que, en Gerencia, está disponible un libro de actas para los compañeros que con-
curran a AUF a reuniones de trabajo. Se busca eliminar malos entendidos que han afectado las finanzas de la 
Organización. 



O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

 

4

LIGAS BALTASAR BRUM Y TOMAS GOMENSORO – El Sr. Román informa que las Ligas mantienen deuda con 
la Tesorería y que ha sido imposible comunicarse. Se tratará el próximo martes. 
CLUB FUTURO URUGUAY (YOUNG) – Se recuerda que dicho Club está con la afiliación suspendida por una 
deuda. Se estima que se debe resolver la desafiliación para liberar a las jugadoras que son rehenes de la situa-
ción. Se resolverá el próximo martes. 
LIGA LASCANO – Envió nota por deuda generada por un Club que no está participando. Se le otorgará facilida-
des. 
AUF – El Sr. Sosa informa que, el próximo lunes, habrá reunión con AUF por los números del Sub 14. 
CLUB CANDIL (FLORIDA) – El Sr. Sosa dice que el Club solicita un cambio en el proyecto del fideicomiso. La 
idea es ir hacia algo más grande. Se trabajará en ello. 
LIGA VARELA – El Sr. Sosa da cuenta de inquietud recibida del ex tesorero Sr. Eduardo Mosegui de la posibili-
dad de reflotar a dicha Liga, a los efectos de darle cabida a la cantidad importante de chiquilines que salen del 
fútbol infantil. Se estará a la expectativa. 
AUF – El Prof. Cheppi plantea la necesidad de enviar comunicación a Clubes y grupos de interés indicando los 
datos del Presidente y del Secretario a los efectos de estar en contacto por temas inherentes. 
Se enviará por Gerencia. 
Se resuelve sacar un comunicado a la opinión pública sobre la posición de la Organización respecto a la elección 
del Presidente de AUF. Hay periodistas que, en forma infundada, hay adelantado una resolución que no existe. 
La idea es escuchar a todos los postulantes antes de tomar decisión. 
LIGA RIO NEGRO – En atención a planteos de la Liga de Río Negro sobre la inserción del fútbol femenino en la 
misma se resuelve recibir a la Liga (por parte de la Comisión de Reglamentos) a partir de las 11 30 del próximo 
martes.  
 


